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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e inicialmente, disse que gostaria 
de falar sobre os projetos que vieram a esta Casa, de crédito especial. Falou que 
gostaria que o Executivo tivesse muita coerência, muito cuidado na aplicação desses 
valores, porque são valores expressivos, são valores de setenta mil reais, setecentos 
mil reais, mais trezentos mil, mais quatrocentos, sendo todo o dinheiro vindo do Governo 
do Estado e do Governo Federal. Salientou já ter falado outras vezes que tem que ter 
um cuidado muito especial, antes de aplicar este valor, este valor precisa ser bem 
aplicado, precisa ter um cuidado muito especial sobre onde ele vai ser aplicado. 
Comentou nem ter falado do projeto anterior, que tiveram de pedir uma solicitação ao 
Executivo para que fosse feito um ajuste, porque o valor que estava por extenso era um 
e nominal era outro. Agora, ele veio também ajustado, informando que é mais 
quatrocentos e setenta e sete mil e quinhentos reais. Pediu que, realmente, as pessoas 
tenham muita cautela sobre onde usar esse dinheiro. Dando continuidade, disse não 
querer falar sobre a questão do projeto que está parado aqui na Câmara há tempo, 
somente fazer um comentário, se há transparência, não há motivo para deixar de 
mandar documentos para esta Casa. Afirmou que a transparência vem através de 
documentos até eles, sendo que questionou o doutor Fábio, assessor jurídico, sobre 
principalmente os protocolos, que disse ser dever do Executivo repassar e eles, 
Vereadores, têm todo aval para solicitar. Sendo assim, falou não saber tudo que foi 
solicitado, mas não vê porque um protocolo que está no Executivo não possa ter vindo 
para esta Casa, nada mais do que transparência. 


